特別活動部・生徒会

切手のいらない手紙

平成 27年 1月 6日

新年、あけましておめでとうございます!!今年もよろしくお願いします。



新年といえば、富士山!

この富士山は、去年に撮影されたものですが、 世界遺産に登録され、今とても人気が上昇しています。そんな、富士山も毎日大量の土砂が 崩落していまして、70年前とはかなり山頂付 近の山の形も変わってしまった、と地元の老人 達は言っているそうです。崩れてしまう前に、 一度は日本一の富士山に登頂してみたいもの ですね。

撮影場所:山梨県にある富士の外輪山から

~~~野球部の生徒の話です~~~

私は、野球部に所属しています。今、野球部は対外試合をしない時期になり、野球のトレーニング期間がはじまりました。冬のトレーニング期間は、走り込みばかりでとてもきついです。でも、この走り込みを乗り切ることができれば、春には精神的にも身体的にも成長できると考えています。だから、しっかりと走り込みをしていきたいと思います。冬のトレーニング期間が終わると、春季大会があります。私たちの目標は県大会に出場することです。この目標を達成できるように、がんばっていきたいです。野球部はあと少しで引退することになります。3年間高校野球をやってきて、後悔だけはしたくないです。冬のトレーニングで体を鍛えて、怪我をしにくい体をつくっていきたいです。そして、最後の大会である夏の大会で、絶好調な状態で臨むことができれば、ベストだと思っています。よい結果がだせるように、冬のトレーニングをおいこんでいきたいと考えています。

~~~松平高校卒業生の話です~~~

Q こんにちは。

A 松平高校を卒業して、もう9年にもなります。 ほんとうに懐かしいです。

Q 今は何をしているのですか?

A 夢であった、看護師になりました。今は市から老人ホームに派遣されていて、そこで働いています。

Q 看護師の仕事はどうですか?

A 大変なこともありますが、今は本当に充実しています。今は、介護の相談もしているのですよ。

Q 大変なことは、ありませんか?

A ひとり暮らしの老人宅に介護にいくと、孤独 死されている時があって、本当に切ない 気持ちになりますね。

京都大原にある庭園です。とても美しい!

